

1年 学年だより



大藤小学校
1月号 No. 21
平成30年1月25日

風邪やインフルエンザに注意！

もうすぐ立春を迎えますが、まだ寒さが厳しい日が続いています。大藤小学校では、体調を崩す子どもたちが見られるようになりました。学校では、休み時間の教室の換気に気をつけるとともに、一人一人に手洗いとうがいの言葉がけをしています。

1年生も残り2ヶ月となりました。最近話を落ち着いて聴いたり、授業中に意欲的に発言したりなど、できることが日に日に増えているのを感じます。修了式まで元気いっぱい過ごし、学習と生活を有意義なものにさせていきたいと思ひます。



2月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
				1	2 英語	3
4	5	6 15:05 一斉下校	7 ボランティアによる読み聞かせ	8	9	10
11 建国記念の日	12 振替休日	13 口座引落	14	15 新入学児半日入学	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28			



おみせやさんごっこをしました



22日(月)に、国語の「ものの名まえ」の授業で、お店屋さんごっこをしました。お店屋さん役とお客さん役に分かれ、「ていねいな言葉で話そう」をいうめあてで、授業に臨みました。子どもたちは、「いらっしゃいませ。」や、「ありがとうございました。」など、今までお店に行ったときの経験をもとに、ていねいな言葉を話すことができました。

また、この単元だけでなく、三学期になってからは、授業中にていねいな言葉で話すことを、大切にして取り組んでいます。子どもたちも、少しずつ慣れてきて、「です」・「ます」を意識して、話せるようになってきました。二年生に向けて、声かけを続けていきたいと思ひます。

むかしあそびをしています

先日は、木ごまの色塗りのために、油性マジックペンを用意していただき、ありがとうございました。そのおかげで、子どもたちは自分だけの特別な木ごまを作ることができました。授業中に遊ぶだけでなく、休み時間になると、進んでこままわしをする子が見られます。

ご家庭でも、あやとりやけん玉等で知っている技などありましたら、お子様に教えていただくと、さらに学級での昔遊びへの興味が深まるかと思ひます。ご協力をよろしくお願ひいたします。



2月の集金のお願い

給食費・・・4,500円
学年費・・・1,000円
手数料・・・・・・・・10円
合計・・・・・・・・5,510円

2月12日(月)までに
JAへの入金をよろしくお願ひします。